



Fue médico titular en Arenas de San Juan (Ciudad Real), y delegado provincial de la Consejería de Sanidad de Ciudad Real

Joaquín Chacón toma posesión como nuevo director gerente del SESCAM

Asume el reto con mucha ilusión y con el propósito de no defraudar a los ciudadanos en el objetivo de conseguir un servicio de salud de alta calidad.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

El pasado mes de mayo el médico **JOAQUÍN CHACÓN** tomó posesión como nuevo director gerente del SESCAM, al tiempo que lo hacía además el nuevo director general de Gestión Económica e Infraestructuras, **JAVIER ALONSO**.

En el transcurso del acto **CHACÓN** aseguró que asumía el reto con mucha ilusión y con el propósito de no defraudar a los ciudadanos en el objetivo de conseguir un servicio de salud de alta calidad, reconocido, apreciado y querido por todos los castellano-manchegos. En similares términos se expresó **ALONSO**, quien ha señalado que el trabajo que se ha hecho en el SESCAM en los últimos tres años debe continuar para sacar todos los proyectos adelante.

Por su parte, el consejero de Sanidad, **ROBERTO SABRIDO**, durante la celebración de este evento comentó

que su equipo de trabajo apostaría por el diálogo y el consenso para dar un nuevo impulso a la sanidad de Castilla-La Mancha. Un empujón más, dijo, en el que la calidad de la atención sanitaria que se presta a los castellano-

manchegos se va a convertir en el objetivo prioritario del Gobierno regional.

Según el consejero, nos encontramos en un momento muy importante para el sistema sanitario de Castilla-La Mancha y, por eso, en esta nueva etapa se va a seguir profundizando en las líneas de trabajo que ya están en marcha, con nuevos esfuerzos en inversiones, en infraestructuras, en ampliación de plantillas y en mejores condiciones de trabajo para los profesionales del servicio de salud. "Estamos en un momento en el que debemos dar un nuevo empujón, un nuevo impulso a la sanidad de Castilla-La Mancha y lo tenemos que hacer de la única manera que como consejero lo sé hacer, con el diálogo y el consenso, sin imposiciones de ningún tipo y discutiendo con todo aquel que quiera y tenga algo que decir en este aspecto".



De izda. a dcha.: Javier Alonso, Roberto Sabrido y Joaquín Chacón

CURRÍCULUM

Dr. Joaquín Chacón, director gerente del Servicio de Salud de C. La Mancha

Nació en Valencia en 1952. **Licenciado en Medicina y Cirugía** por la Universidad Autónoma de Madrid en 1978. Médico especialista de Medicina Familiar y Comunitaria, en 1997 y **Diplomado en Sanidad** en 1984 y desde 1989 a 1990 realizó cursos de

Dirección de Hospitales. Desde 1979 es **médico del Cuerpo Nacional de Médicos Titulares**.

Entre 1979 y 1986 fue **médico titular en Arenas de San Juan** (Ciudad Real). Entre 1986 y 1987 ocupó la **Jefatura del Servicio de Salud Pública** de la Delegación

Provincial de Sanidad de Toledo.

De 1987 a 1989 fue **delegado provincial de la Consejería de Sanidad de Ciudad Real** y entre 1989 y 1994 fue **director general de la Salud Pública** de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. De 1994 a

2002 desempeñó su trabajo como **médico del equipo de Atención Primaria** de Bargas con ejercicio en Ollas del Rey (Toledo) y desde comienzos del año 2003 hasta la actualidad es **gerente de A. Primaria de Toledo**.